
Trentino.it OLOGNA  

«Che successo la nostra Melinda a Fico World» 

BOLOGNA. «È davvero bello vedere la centralità di Melinda a Fico World. Ed è 
molto bello tutto il progetto ideato da Andrea Segrè che, oltre ad essere Presidente 
della Fondazione Mach, guida anche la... 
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BOLOGNA. «È davvero bello vedere la centralità di Melinda a Fico World. Ed è molto bello tutto il 
progetto ideato da Andrea Segrè che, oltre ad essere Presidente della Fondazione Mach, guida 
anche la Fondazione Fico». Così, entusiasticamente, si è espresso il senatore Franco Panizza ieri a 
Bologna all’inaugurazione del nuovo centro sulle eccellenze agroalimentari italiane, alla presenza 
del premier Gentiloni. 
 
«Non manca un pizzico d’orgoglio nell’ammirare assieme ai dirigenti di Melinda, l’ingresso 
riservato al Consorzio, il suo allestimento semplice e naturale ma di grande impatto, con tutte le 
mele di diversa varietà con il loro bollino ben in vista. Tutti gli ospiti con cui ho parlato hanno 
espresso parole di sincero apprezzamento. Melinda è più del Consorzio che tutti conosciamo, è 
soprattutto un esempio di buona impresa, un modello per tutte le produzioni italiane che vogliono 
uscire dai propri confini. È notizia di queste ore che i dati positivi sulla crescita sono trainati 
dall’export dei nostri prodotti. È la riprova che c’è ancora una potenzialità che può essere 
espressa, purché si operi per migliorare la competitività delle nostre eccellenze. E Melinda è uno 
degli esempi positivi». 

http://www.giornaletrentino.it/

